



Communiqué de presse - Jeudi 11 juillet 2024

DE NOUVELLES SAVEURS POUR L'ASSOCIATION CULINAIRE DES HAUTS-DE-FRANCE

Le **lundi 8 juillet**, un cocktail a été organisé au sein de l'INFA Le Manoir par **l'Association culinaire des Hauts-de-France** et **l'UMIH 60**. Cet événement a permis à Thomas Lefebvre, président de l'association, et à Charles-Édouard Barbier, président de l'UMIH 60, de mettre en avant leur collaboration.



Relance du concours du meilleur jeune cuisinier des Hauts-de-France

Lors de cette soirée, le président de l'association culinaire des Hauts-de-France a annoncé le retour du **concours du jeune cuisinier** des Hauts-de-France. Le concours, qui se tenait jusqu'alors au lycée hôtelier Charles de Gaulle à Compiègne, sera organisé au sein de l'**INFA Le Manoir** à Gouvieux le 6 février 2025.

Le concours, destiné aux apprentis en formation dans les lycées hôteliers et CFA de la région, sera l'occasion de valoriser leur **savoir-faire** et les compétences acquises au cours de leur formation. Cette année, les candidats en deuxième année de CAP ou de Bac Pro auront la possibilité de démontrer leurs talents et de se mesurer à leurs pairs dans un environnement professionnel stimulant.

Une collaboration entre l'UMIH 60 et l'association culinaire des Hauts-de-France

C'est dans la première région française labellisée "Région européenne de la gastronomie" en 2023 que l'association culinaire des Hauts-de-France s'est créée il y a plusieurs années avec pour objectif la **promotion du métier de cuisinier**.

La **valorisation des métiers de la restauration** est la principale mission de l'UMIH 60, c'est pourquoi le syndicat professionnel des cafés, hôtels, restaurants et établissements de nuit de l'Oise a rejoint ce grand projet.

De la nouveauté pour 2025

Ce cocktail d'inauguration du 8 juillet avait pour but de présenter les membres de l'association, de rassembler les professionnels CHRD, les partenaires historiques et ceux qui souhaitent rejoindre l'initiative. Le président, Thomas Lefebvre, souhaite **insuffler un nouvel élan** à l'association en proposant une nouvelle image et en multipliant les partenariats. L'UMIH 60 apporte son soutien pour faire croître cette initiative.

Fort du succès du Dîner des Chefs de l'Oise en avril dernier, l'UMIH 60 dispose déjà d'un savoir-faire événementiel et d'une base de partenaires qui aidera fortement l'association à se développer. Une **véritable collaboration au profit des métiers de la gastronomie.**



Trophée Jeunes Cuisiniers

UMIH 60

Le Manoir, CHEMIN DES AIGLES
60270 GOUVIEUX
umih.60@free.fr
06 46 63 00 26

L'UMIH est la première organisation professionnelle des cafés, hôteliers, restaurateurs, traiteurs et établissements de nuit indépendants en France.

